



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Sondage pour la Politique de la Famille et des Aînés de la Ville de Coaticook

COATICOOK, le 28 janvier 2019 – La dernière Politique de la Famille et des Aînés de Coaticook remonte en 2013. Il était nécessaire de réaliser un constat de ce qui a été fait. La Ville de Coaticook est donc en démarche de renouvellement de sa Politique familiale et des aînés afin de se doter d'orientations claires pour le bien-être des familles et des aînés de son territoire. Les élus croient fermement que les citoyens, les familles et les aînés, connaissent mieux que personne ce dont ils ont besoin. Le Comité famille et aîné a mis en place un sondage pour permettre à la population de s'exprimer.

Tous les commentaires seront pris en considération par le Comité famille et aînés de Coaticook qui collabore avec la Ville dans l'élaboration de la politique.

Le questionnaire est disponible sur le site internet de la Ville de Coaticook à l'adresse www.coaticook.ca Remplir le questionnaire prendra environ 15-20 minutes.

Pour remercier la population de sa participation, des prix en bon d'achat de Rues principales seront tirés parmi les répondants de Coaticook qui auront fourni leurs coordonnées à la fin du questionnaire.

Les gens intéressés doivent répondre au sondage avant le 15 février prochain.

« Pour le conseil municipal, c'est très important de connaître l'opinion de notre population. J'encourage tout le monde à prendre part aux orientations futures de leur Ville en remplissant le sondage. », Vincent Brochu, conseiller responsable du Comité Famille et Aînés.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256